

# Wenn der Mensch nach Gott sucht ...

Religionen beschäftigen wieder vermehrt. Sie fordern heraus im Zusammenleben mit Menschen aus anderen Religionen, leider auch durch Kriege im Namen von Religionen und nicht zuletzt durch die ganz persönliche Frage: Wer hat denn da eigentlich recht? Sind die Religionen nicht bloss verschiedene Wege zu dem einen Gott?

Die Kirche im prisma in Rapperswil will einigen Fragen rund um Religion gründlicher nachgehen: Am Sonntag, 4. März, um 10 und um 19 Uhr gibt es einen Talk mit dem Inder Sadhu Chellappa. Er ist im Hinduismus aufgewachsen und ging schon als Kind jeden Tag in den Tempel. Chellappas Familie gehörte zu den Brahmanen, dem Priesterstand, der höchsten Kaste der Hindus. Sein Grossvater war ein Guru.

Im Tempel wurde er in die Welt der hinduistischen Meditation, der Mantras, der hinduistischen Schriften und des Yogas eingeführt. Aber er stellte immer wieder kritische Fragen und als sein Grossvater, der Guru, starb, kamen ihm immer mehr Zweifel und Fragen. Und er suchte weiter nach Gott, nach dem Göttlichen, nach der Wahrheit, bis er Jesus Christus entdeckte.

Am Sonntag, 11. März, um 10 und um 19 Uhr spricht Martin Kamphuis

zum Thema «Audienz beim Dalai Lama – Ich war Buddhist». Martin Kamphuis: «Die Ausstrahlung des tibetischen Gottkönigs setzte mich während einer persönlichen Begegnung in einen nahezu ekstatischen Zustand. Er wurde einer meiner Gurus. Fast acht Jahre folgte ich seinem Rat.»

Am Sonntag, 18. März, um 10 Uhr folgt ein zusammenfassendes, visualisiertes Grundsatzreferat von René Christen zum Thema «Jesus Christus – das Ende der Religion», am Abend um 19 Uhr «Ich war fromm – die Abrechnung mit dem Christentum» mit dem Jugendarbeiter Michi Berra.

Das Finale dann am Sonntag, 25. März, um 19 Uhr mit Pfarrer Ernst Sieber in einem Talk mit Reto Pelli. Wie kommt es, dass Ernst Sieber auch als alter Mann immer wieder neue Kraft im christlichen Glauben findet? Diese Gottesdienste sind für alle Interessierten offen. Das Rahmenprogramm an den Abenden ist eher auf ein jüngeres Zielpublikum abgestimmt.

Die Kirche im prisma befindet sich an der Glärnischstrasse 7 hinter dem Albuville in Rapperswil.

[www.prisma-online.org](http://www.prisma-online.org), [www.O2-online.ch](http://www.O2-online.ch)

O2 **prisma**  
child wo bewegt kirche im prisma

## Religion wenn der Mensch nach Gott sucht ... und ihn nicht findet



### Sonntag 4. März

10.00 und 19.02 Uhr:

Im Hindutempel aufgewachsen – Ich war Hindu – das Ende eines Labyrinths  
Talkgottesdienst mit dem Inder Sadhu Chellappa und René Christen



### Sonntag 11. März

10.00 und 19.02 Uhr:

Audienz beim Dalai Lama – Ich war Buddhist – das Ende einer Pilgerreise  
Referent: Martin Kamphuis



### Sonntag 18. März

10.00 Uhr:

Gott sucht den Menschen – Jesus Christus – das Ende der Religion  
Referent: René Christen



### Sonntag 18. März

19.02 Uhr im O2:

Ich war fromm – die Abrechnung mit dem Christentum – Gott ist ganz anders  
Mit Michi Berra und Theaterszene



### Sonntag 25. März

19.02 Uhr im O2:

Christsein auf den Punkt gebracht – Was mich jeden Tag motiviert  
Talkgottesdienst mit der Obdachlosenpfarrer Ernst Sieber und Reto Pelli

Diese Gottesdienste sind für alle Interessierten offen. Das prisma möchte ein Platz sein, an dem Sie sich über brisante Fragen informieren, um sich anschliessend selber eine Meinung zu bilden. Das Rahmenprogramm an den Abenden im O2 (19.02 Uhr) ist auf ein jüngeres Zielpublikum abgestimmt.

Ort der Veranstaltungen: kirche im prisma, Glärnischstr. 7 (hinter Albuville) in 8640 Rapperswil / [www.prisma-online.org](http://www.prisma-online.org) / [www.O2-online.ch](http://www.O2-online.ch)

**DIE ETWAS ANDEREN GOTTESDIENSTE  
IM PRISMA IN RAPPERSWIL**